

# いきいき

生涯学習だより『いきいき』

神流町教育委員会事務局

社会教育主事 茂木 宏隆

## 神流町キャリア教育支援事業 8月7日（火）

### 海上保安庁施設&巡視船ひりゅう見学



神流町教育委員会では、キャリア教育支援事業として海上保安庁施設及び巡視船・職場見学を実施しました。当日は小学5年生から中学3年生まで20名の子たちが参加し、施設や巡視船内の見学と、仕事についての説明を受けました。現役の巡視船の設備に感心し、訓練施設の人工的な波や、北朝鮮の工作船の実物の迫力に、みな驚いていました。日帰りでの横浜は少し疲れましたが、とても貴重な体験ができた1日でした。

#### 〈参加者の感想〉

去年は台風で来れなかった  
ので、今年は来られてよかったです。  
「ひりゅう」の見学は、生で船  
を見られたのでよかったです。海  
上保安庁の仕事についてたく  
さん知ることができました。特殊  
救難隊の訓練設備がすごい  
と思いました。

# 神流自然楽校 9月1日（土） 2日（日）

## 第6・7回体験学習会 テント泊&マスつかみ取り



夕食もみんなで協力して



夜はネイチャーゲーム



焼きたてのマスはうまい

今年も榎森公園にあるキャンプ場でキャンプをしました。夜から明け方にかけて、あいにくの雨で川が増水したため、マスのつかみ取りはできませんでしたが、他の活動は予定通りできました。まずは友達と協力してテントを張りました。私は2年前からキャンプに関わっていますが、年々、子どもたちのテント張りの手際がよくなっているように思います。体験は成長につながるものですね。暗くなってからのネイチャーゲームも新鮮でした。視覚に頼れない状況だと、普段より聴覚が敏感になることがわかりました。いろいろな生き物の声や川や風の音を聴き取ることができました。トマトやカボチャ、オクラなどの夏野菜をたっぷり入れたカレーもとてもおいしかったです。2日目は、炭火で焼いたマスと自分たちでにぎったおにぎりを食べました。天気には恵まれませんでした。好天ではできない野外での体験ができました。

### 〈参加者の感想〉

- ・ みんなで協力してテントを張ったり、夕食を作ったりは、ふだんはできないので、とても楽しかった。
- ・ 雨が降ってきて大変だったけど、テントの立て方やご飯の炊き方などを学ぶことができて楽しかった。
- ・ 前にもやったことがあったけど、今回は自分たちで考えることが多くなって、前よりおもしろかった。

### 〈保護者の感想〉

- ・ 集団活動することでとてもよい経験ができたと思います。夏の思い出になって、より郷土愛が生まれると思います。
- ・ 雨の中でも楽しくキャンプすることができてよかった。

## 11月1日は「神流町教育の日」

10月1日から11月30日は「神流町教育重点期間」です

期間中は、体育祭、神流自然楽校の体験学習会、いきいき教室の管外研修、中里中学校「水明祭」、神流マウンテンラン&ウォーク、恐竜王国秋祭り、各種体育団体の大会などの事業を行っていきます。詳しくは回覧文書や、ふれあいチャンネルをご覧ください。